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予算特別委員会記録（第２号） 

 

 

平成２５年９月２５日 水曜日 午前１０時００分開議 

大 道 寺     信  委員長  竹  田  博  一  副委員長 

 

出 席 委 員 （１５名） 

 

  １番  赤  間    広  委員    ２番  梅  津  善  之  委員 

  ３番  江  口  忠  博  委員    ４番  今  泉  春  江  委員 

  ５番  小  関  秀  一  委員    ６番  竹  田  博  一  委員 

  ７番  我  妻     昇  委員    ８番  大 道 寺     信  委員 

  ９番  蒲  生  光  男  委員   １０番  町  田  義  昭  委員 

 １１番  佐 々  木  謙  二  委員   １２番  安  部     隆  委員 

 １３番  渋  谷  佐  輔  委員   １４番  髙  橋  孝  夫  委員 

 １５番  大  沼     久  委員 

 

欠 席 委 員 （０名） 

 

説 明 の た め 出 席 し た 者 

 

 内 谷 重 治  市 長       遠 藤 健 司  副 市 長 

 中 井   晃  総 務 課 長       齋 藤 環 樹  財 政 課 長 

 鈴 木 一 則  企 画 調 整 課 長       青 木 邦 彦  税 務 課 長 

 松 本   弘  市 民 課 長       梅 津 明 夫  健 康 課 長 

 松 木 幸 嗣  福祉生活あんしん課長       種 村 正 一  子育て支援課長 

 平   英 一  会計管理者兼会計課長       松 木   満  市民相談センター所長 

 加 藤 芳 秀  教 育 長       孫 田 邦 彦  農 林 課 長 

 梅 津 和 士  商 工 振 興 課 長       鈴 木 広 弥  観 光 振 興 課 長 

 宇津木 正 紀  建 設 課 長       浅 野 敏 明  まち・住まい整備課長 

                                  管 理 課 長 兼 

 渡 部 政 明  上 下 水 道 課 長       遠 藤 敏 男  学校給食共同調理場長 

 齋 藤 理喜夫  文化生涯学習課長       佐 藤 孝 博  生涯スポーツ課長 

 髙 橋   徹  選挙管理委員会事務局長       児 玉 行 宏  監査委員事務局長 

 鈴 木 隆 政  農業委員会事務局長       鈴 木   智  消 防 主 幹 
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事 務 局 職 員 出 席 者 

 

 飯 澤 常 雄  議 会 事 務 局 長       小 林 克 人  補 佐 

 鈴 木 和 夫  議 事 調 査 係 長       小 川 由 美  庶 務 係 長 

 

本日の会議に付した事件 

 

議案第６７号 平成２５年度長井市一般会計補正予算第５号 

議案第６８号 平成２５年度長井市公共下水道事業特別会計補正予算第１号 

議案第６９号 平成２５年度長井市山形鉄道運営助成事業特別会計補正予算第１号 

議案第７０号 平成２５年度長井市農業集落排水事業特別会計補正予算第１号 

議案第７１号 平成２５年度長井市訪問看護事業特別会計補正予算第１号 

議案第７２号 平成２５年度長井市介護保険特別会計補正予算第１号 

議案第７３号 平成２５年度長井市浄化槽事業特別会計補正予算第１号 

議案第７４号 平成２５年度長井市水道事業会計補正予算第１号 
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   開     議 

 

 

○大道寺 信委員長 おはようございます。 

 これから予算特別委員会を開きます。 

 本日の会議に欠席の委員はございません。よ

って、ただいまの出席委員は定足数に達してお

ります。 

 

 

 平成２５年度長井市各会計補正予算 

 案に関する総括質疑 

 

 

○大道寺 信委員長 それでは、昨日に引き続き、

予算総括質疑を続行いたします。 

 順次ご指名いたします。 

 

 

 我妻 昇委員の総括質疑 

 

 

○大道寺 信委員長 順位５番、議席番号７番、

我妻 昇委員。 

○７番 我妻 昇委員 よろしくお願いいたしま

す。 

 秋本番ということで、先日の1000人いも煮会

も大好評で、もういよいよ秋、食欲の秋、読書

の秋とか、いろいろありますけれども、実り多

き、ことしも秋になるように祈りながら、そし

てまた、後世に、次の世代に負担の少ない行政

運営を願いながら、質問をさせていただきます。 

 きょうはギャラリーが大変多くて、私も就任、

この議席をいただいて11年目になりますが、過

去を振り返りますと、合併のとき、本当に満席

になった記憶があります。そのときをほうふつ

させるような緊張感があります。 

 順次質問していきますので、ご答弁のほどよ

ろしくお願いいたします。 

 まず、元気臨時交付金ということで、最大限

活用すべきというふうに書きました。浮いた予

算を基金に積んで、今後何をするのかと。浮い

た予算というふうな、どういうふうに表現して

いいかなと思って、わかりやすく浮いた予算と

いうふうに書いたわけですけれども、元気交付

金、いわゆる元気交付金は、地域経済の活性化

と雇用の創出を目的に、国から交付され、国の

財政規模でいうと数千億円ということでしょう

かね、かなりの規模で各市町村、県も含めてで

しょうか、経済の活性化、雇用の創出を目的に

交付される大変使い勝手のいいというか、自由

度の高い交付金だと思っております。 

 当市、長井市にも１次分として３億2,700万

円が交付され、もうその使い道が決定されてい

る部分もあるわけですけれども、この補正予算

にもこの一部というか、ほとんどが乗っている

わけですけれども、今後も２次分として１億円

以上が交付される見込みということで、先日の

財政課長の答弁にもありました。かなりの交付

金が、自由度の高い交付金が来るということで、

これをぜひ最大限利用してほしい、活用してほ

しいという願いからの質問であります。 

 この交付金は、大変大きな効果が期待されて

るわけです。まずは、山形鉄道や消防施設整備

ということ、あるいは生涯学習プラザなどの整

備、駐車場整備に充てるということ。また、一

般質問でも質問しましたけれども、特に中央地

区の問題河川ですね。災害、豪雨のときに土砂

崩れとか、そういうことではなくて、豪雨のた

んびに水があふれるというような河川、そうい

ったところにも河川改修の費用に充てられると

いうことで、本当にいい交付金をいただいてい

るというふうに思っております。また、教育関

連などにも充当する予算となっております。 




